

Tokoh Warga Desa Muncung, H. Dasan: Saya Tidak Ikhlas Kades Saya Dijelek-jelekkkan

Sopiyan Hadi - TANGERANG.JURNALIS.ID

Feb 2, 2025 - 11:09



TANGERANG, - Warga Desa Muncung, Kec. Kronjo, Kab. Tangerang tidak terima pimpinan mereka yakni Kepala Desa (Kades) Muncung Agus Purwadi dijelek-jelekkkan.

Seorang tokoh warga Muncung, H. Dasan mengatakan, selama ini, Kades Muncung telah melakukan berbagai terobosan untuk meningkatkan prmbangunan di desa, memajukan dan mensejahterakan warga melalui berbagai

upaya.

Karena itu, saat muncul demo di wilayah Desa Muncung pada Sabtu 1 Februari 2025, lalu ada pihak-pihak yang menjelek-jelekkan Kades Agus Purwadi, dia tidak ikhlas.

"Salahnya Pak Kades dimana? Justru selama ini beliau banyak melakukan upaya, melakukan terobosan agar pembangunan di Desa Muncung berjalan maksimal," ujarnya.

H. Darsan juga menilai, demo itu seharusnya tidak dilakukan di wilayah Muncung. Sebab, aspirasi yang berkaitan dengan penolakan PIK2 seharusnya ditujukan ke Pemerintah Pusat maupun ke DPR RI.

"Sebab, Pak Kades kan tidak bisa menjelaskan apapun terkait apa yang didemokan, karena bukan kapasitasnya. Silahkan disampaikan ke Pemerintah Pusat," katanya.

Sementara, warga lainnya, Arsudin mengatakan, selama ini desanya tenang dan kondusif. Warga juga hidup dalam kerukunan dan kebersamaan. Tapi sejak maraknya warga dari luar masuk ke Muncung, justru menimbulkan beragam polemik.

"Seperti ada aksi demo hari ini (Sabtu 1 Februari 2025), justru banyak warga dari luar. Warga kami dari Desa Muncung tidak menghendaki adanya keributan dan polemik," katanya. Karena itu, pihaknya mengajak warga untuk terus menjaga kekompakan agar tidak mudah terhasut maupun terprovokasi pihak luar.

Seperti diberitakan sebelumnya, ribuan warga Desa Muncung menolak aksi demo yang dilakukan di wilayah mereka.

Warga kompak dan menolak adanya warga asing luar daerah yang akan melakukan kegiatan itu. "Kami warga Muncung ingin kedamaian, jangan usik desa kami, kami tidak ingin diadu domba," ujar tokoh pemuda setempat, Zaki Asnam.

Zaki menegaskan, seluruh warga Desa Muncung akan menolak siapapun pihak yang akan memperkeruh suasana di desanya. "Selama ini, kami hidup dan beraktifitas dalam kenyamanan dan kedamaian. Tapi sekarang selalu saja ada pihak-pihak lain yang mencoba mengusik ketenangan kami," tegas Zaki kepada wartawan.

Di sisi lain, Kapolsek Kronjo AKP Dedi Ruswandi mencoba menemui warga dan mengimbau agar warga tetap menjaga suasana kondusifitas.

Kapolsek didampingi anggotanya Bripka Denis Sirait sempat mencegah insiden yang nyaris terjadi antara warga dengan pihak luar. Dalam insiden itu, Bripka Denis Sirait yang melindungi Kapolsek sempat mengalami luka di bagian tangan. (Spyn/TIMS)